

Polsek Pabuaran terima Kunjungan Kabag Ops Polresta Cirebon di lokasi musibah banjir di wilayah hukum Polsek Pabuaran.

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 6, 2024 - 21:09



PABUARAN KAB. CIREBON – Kabag Ops Polresta Cirebon Kumpul Purnama, SH. MH. didampingi Kasat Polair Kumpul Akmadi, SH. MH. Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. bersama Personil Polsek Pabuaran melaksanakan pengamanan, peninjauan dan monitoring lokasi musibah banjir di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. Pada Rabu pagi (06/03/2024)

Dijelaskan bahwa Maksud dan tujuan Kabag Ops Polresta Cirebon Kumpul Purnama, SH. MH. melaksanakan peninjauan dan monitor lokasi musibah banjir adalah untuk memastikan dan melihat langsung perkuatan personil yang tergelar dalam penanganan dan pengamanan yang dilakukan oleh personel Polsek Pabuaran bersama Muspika, Muspides setempat serta untuk memastikan kepada masyarakat yang terdampak musibah banjir sudah mendapat pelayanan dengan baik.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menjelaskan bahwa wilayah hukumnya yang terdampak musibah banjir akibat curah hujan yang tinggi dan luapan kali Cisanggarung dan kali Ciberes ada beberapa titik.

Adapun Wilayah / lokasi yang terdampak musibah banjir adalah :
Desa Jatiseeng Kidul Kec. Ciledug tepatnya di Perumahan Jati Kencana sebanyak 100 rumah yang sudah dihuni 21 rumah terdampak banjir dengan ketinggian berkisar \pm 100 cm - 150 cm dan Desa Sukadana Kec. Pabuaran di Blok 01 tepatnya di Perum Citra Pesona dengan jumlah 115 rumah dihuni 72 KK terdampak banjir dengan ketinggian berkisar \pm 100 cm - 150 cm serta pemukiman penduduk di Blok 01 Rt. 01 Rw. 01, Rt. 02 Rw. 02 Desa Sukadana \pm 90 rumah yang terdampak. Alhamdulillah tidak ada Korban Jiwa, sementara warga di evakuasi ketempat lokasi dataran tinggi seperti Masjid dan rumah penduduk serta Keluarga terdekat. Adapun kerugian materiil belum bisa ditaksir.

“Mengenai kesiap Siagaan personel dalam pelaksanaan evakuasi dan pengamanan warga yang terdampak banjir dilaksanakan pada hari ini berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, “Pungkas Kapolsek.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. Melalui Kabag Ops Kumpul Purnama, SH. MH. menambahkan Kondisi Cuaca beberapa hari ini curah hujan cukup tinggi disertai angin kencang diprediksi debit air kali Cisanggarung dan kali Ciberes semakin tinggi. Namun demikian Debit air Sungai kiriman dari diwilayah Kab. Kuningan saat ini mulai berkurang sehingga kemungkinan kedepan kondisi banjir di wilayah Kec. Pabuaran dan Kec. Ciledug akan semakin berkurang. "Tegasnya"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. bersama Koramil 2006 Pabuaran, Camat Pabuaran dan pemerintah Desa Sukadana Kec. Pabuaran dan Desa Jatiseeng Kidul Kec. Ciledug telah dilakukan himbauan kepada warga untuk berhati-hati dalam beraktifitas serta memperhatikan jaringan listrik yang ada didalam rumah supaya diamankan dari rendaman air agar tidak terjadi hubungan arus pendek, telah dilakukan himbauan kepada warga agar menjaga anak-anaknya yang bermain air agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan.

Lebih lanjut telah dilakukan himbauan kepada warga agar menjaga Kesehatan pasca banjir biasanya rawan penyakit dari kondisi lembab yang di akibatkan pembusukan sampah yang terendam.